



Emsdetten, im Januar 2021

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Erziehungsverantwortliche,

das durch Corona geprägte Jahr 2020 mit Abstandsregeln, Quarantäne, Distanzunterricht, Masken, kalten Klassenräumen und vielem mehr liegt nun hinter uns. Diese schwierige Zeit haben wir zusammen gut gemeistert. Dafür bedanke ich mich bei der gesamten Schulgemeinschaft für ihren Einsatz.

Ich hoffe, alle haben den Jahreswechsel gut verbracht. Für die kommende Zeit wünsche ich alles Gute und vor allem Gesundheit.

Gespannt warten wir nun alle auf Informationen, wie es am 11. Januar in der Schule weitergeht. Sobald gesicherte Informationen vorliegen, werden wir diese, wie gewohnt, auf der Homepage veröffentlichen.

Ab dem 7. Januar ist das Sekretariat in der Zeit von 09:00 – 14:00 Uhr wieder besetzt. Sollten Sie vorab schon Fragen haben, so ist die GSS unter info@gss-emsdetten.org zu erreichen.

Herzliche Grüße

Maria-Theresia Wolter
Schulleiterin